

La medida adoptada por el MOP se da a una semana del cierre en el tramo. Se mantienen cortes en otras zonas de la vía.

Por Felipe Cuevas Mora
 felipe.cuevas@diariodelsur.cl

Hace exactamente una semana el Ministerio de Obras Públicas (MOP) determinó el cierre en el kilómetro 91 de la ruta de la Madera, a la altura de Nacimiento, producto de un socavón que impedía el tránsito con normalidad. Una medida que se sumaba a las adoptadas producto del sistema frontal en la conexión entre San Pedro de la Paz, Santa Juana y la mencionada comuna, que ha sufrido cerca de 30 eventos de distinta índole que obligaron cortes parciales.

Sin embargo, la madrugada de este jueves el MOP levantó la restricción de tránsito, habilitando el acceso a todo tipo de vehículos que entran o salen de la comuna nacimentana, y se trasladan a Los Angeles o la ruta 5 Sur.

"Este un punto focal donde los equipos de nuestra dirección de Vialidad han puesto todos sus esfuerzos para recuperar la ruta de la Madera, donde se impedía el tránsito entre Santa Juana y Nacimiento, y hacia Los Angeles. Acabamos a recuperarla para todo tránsito de vehículos, y lo importante es seguir avanzando en conectividad tras este sistema frontal que nos ha afectado tan gravemente", dijo a primera hora el seremi Hugo Cautivo.

Junto a ello, recordó que parte de los esfuerzos se concentran hoy en el despeje entre el kilómetro 0 y 26, que impide el tráfico fluido y mantiene el desvío de los vehículos desde y hacia la ruta Patagual.

PREOCUPACIÓN

Los alcaldes de Santa Juana y Nacimiento valoraron la medida adoptada, pese a que mantienen una preocupación latente sobre el impacto que ha tenido la ruta de más de 114 kilómetros de extensión, debido tanto a las remociones en masa como caídas de árboles y socavones.

Por ello, ambos jefes comunales sostuvieron una reunión la tarde del miércoles con vecinos de la comuna santajuanina con el fin de proyectar demandas de distinta índole para abordar medidas a largo plazo para la ruta que es de tuición del Estado desde inicios de los 90'.

El alcalde de Nacimiento Car-

Hoy se habilitó tránsito para todo tipo de vehículos en kilómetro 91

Abren tramo de ruta de la Madera en Nacimiento y alcaldes piden más recursos



Con señaléticas y demarcaciones, el Ministerio de Obras Públicas habilitó el tránsito a todo vehículo en el kilómetro 91.



Los alcaldes se reunieron con vecinos para abordar complejo panorama.



En otras zonas de la ruta se trabaja para despejar las remociones ocurridas.

los Toloza indicó que "estamos pidiendo que se nos tome en cuenta, hemos sido dejados en el olvido por las autoridades locales y nacionales. Queremos que la ministra de Obras Públicas esté en terreno, y nos reuniremos para

abordar los temas de inseguridad que se generan en torno a la ruta, que es muy transitada y con un peligro latente día a día. Esto se ha acentuado más con las lluvias".

Su par de Santa Juana, la alcaldesa Ana Alborno manifestó que "debemos demostrar unidad, organización, con peticiones concretas y técnicas. No queremos la reapertura de la ruta con riesgos de muerte o accidentes para los vecinos, sino que estamos pidiendo que se ponga atención a la ru-

ta, con los recursos suficientes para que se reabra porque Santa Juana, Nacimiento, Negrete y Patagual merecen respeto".

Los jefes comunales indicaron que en los próximos días buscarán aunar criterios con los alcaldes de Negrete y Coronel para presentar un planteamiento conjunto a la ministra Jessica López e iniciar un camino a largo plazo para mejorar y modernizar los estándares de seguridad de la concurrida ruta.

114

kilómetros de extensión tiene la ruta de la Madera, que conecta a las provincias de Concepción y Biobío.

Los alcaldes de Nacimiento y Santa Juana se reunieron con vecinos de esta última comuna para abordar las principales problemáticas de la ruta.